



温かいつながりのある和田小に

～今年も和田小の教育へのご協力をお願いいたします～

校長 山岸 寛也

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。旧年中はたいへんお世話になりました。今年もよろしくお願ひいたします。令和3年が始まりました。新型コロナウイルス感染症の拡大にはなかなか歯止めがつかず、昨日、東京都には緊急事態宣言が発令されたことは既にご承知のことと思います。区教委から発出された**緊急事態宣言**に伴う新型コロナウイルス感染症対策の徹底に基づき、下のような行事変更や生活上の注意をしていきますのでご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。**ご家庭におかれましても引き続き感染予防対策を行つていただくとともに、万が一、感染、濃厚接触等のことが分かった際には、すぐにご連絡いただけますよう改めてお願ひいたします。**また、**感染された方、濃厚接触者の方への気配り等にもご配慮いただけましたら幸いです。**

ここ数年、相も変わらずですが今年も和田小の初夢を見ました。どこかの教室で子供と楽しく話している夢でした。私もそうでしたが、話している子供たちもマスクをしていたように記憶しています。マスク着用をはじめ、学校の新しい生活様式に基づく生活はまだまだ続くことを予見していたようでしたが、私と話していた子供たちは笑顔でとても楽しそうでしたし、周りで子供たちが楽しそうに遊んでいました。感染予防を徹底した上で、可能な限り通常の教育活動を行っていくことが区の方針ですので、**子供たちが楽しく学校生活を過ごせる**ような、子供たちどうしが仲良く過ごせるような和田小にしていきたいと思っております。

区内全校の取組として、区内の医療従事者の方々に5・6年児童がメッセージを送りました。この年末年始も医療に関わる方々は、休みなく働いていらっしゃったと聞いております。区民の方々の健康・安全のために日々尽力なさっていることに改めて感謝申し上げます。本校の保護者の方にもこのようなお仕事に従事されている方がいらっしゃいます。くれぐれもご自身のご健康にもご自愛いただけますことをお祈り申し上げます。

○緊急事態宣言発令に伴う新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

- ①1月18日（月）に予定されていた**作品展**ですが、区教委からの指示に基づき延期することにしました。現段階では2月中旬頃の実施を予定しています。参観の仕方等につきましては、後日お知らせいたします。同様に、16日（土）の土曜楽校（1年生対象）、23日（土）の土曜授業でのゲストティーチャーをお招きしての授業、2月6日（土）の道徳授業地区公開講座も中止にさせていただきます。
- ②冬季休業中も新型コロナウイルス感染症に関する連絡をご家庭からいただきました。杉並区においては飛沫感染防止の更なる徹底を図るために**不織布マスクの着用を推奨**しています。また、感染症対策のために当面の間、**音楽教室も中止**にいたします。

～今後、状況が変わらざるを得ない場合は改めてご連絡いたします。

○転出転入等の対応について

例年、3学期から新年度にかけては転出転入等が多くなる傾向にあります。今年度は転出が多かったので、学級数の増減に関わる学年があります。今後、**転出転入等の情報**がありましたら早目にお知らせいただけますようお願いいたします。

※和田小ホームページアドレス「 <http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/> 」

※PTAホームページアドレス「 <https://wadashou.blogspot.com/> 」

4年生の様子

例年とは違い制限がある中ですが、教室での各教科の学習に加え、10月に分散運動会（中学年）、12月には社会科見学で中央防波堤最終処分場等に行くなど、対策を十分にした上で行事や校外学習を行なうことができました。保護者の皆様をはじめ多くの皆様のご理解・ご支援賜り、2学期までの学習を終えることができました。担任一同、心より感謝申し上げます。

入学時から積み重ねてきた、タブレットパソコンを使った学習も板につき、様々な場面でロイロのノートを活用しています。国語科の「伝統工芸のよさを伝えよう」のリーフレットづくりの資料収集や、理科の「季節と生物」での植物の観察のまとめ、社会科「東京都の伝統や文化」で学習問題をつくるなどの活動をしてきました。ビジュアルプログラミングソフトのスクラッチを使ったプログラミングについても、友達とプログラムを交換してみるなど、4年生になって活動の幅がさらに広がりました。

今は各クラスで『百人一首』に取り組んでいます。国語科の授業中に20首ずつ分けて取り組んだり、宿題の音読で読み札を読み上げたりしています。1月の土曜授業では、ゲストティーチャーをお招きして授業を行う予定です。

（4年担任 山浦 光沙）

1月の生活目標

生活指導部

《礼儀正しい生活をしよう》

新年を迎え、新たな目標に向かって歩み始めている人も多いと思います。三学期は学年のまとめをする大事な時期です。気持ちを引き締めて、清々しい学校生活を送ってほしいと願っております。

「親しき仲にも礼儀あり」という格言があるように、仲の良い関係でも相手を思いやる気持ちを大切にしたいものです。子どもたちが心温まる人間関係を育んでいけるよう、ご家庭と学校が協力しながら、指導に当たりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいいたします。

（生活指導担当 河野久美子）

CS委員会より

12月5日（土）に、第3回CS委員会を開きました。学校・児童の様子については、校外学習の様子をご報告いたしました。学校では、感染症対策を講じながら、子どもたちの学習が深まり、心に残る活動になるよういろいろな工夫を行なっていることもお伝えしています。CSとしても何かできないか…前向きなアイデアやご意見をいただくことができました。

次回は、1月23日（土）に開催する予定です。
(副校長 室伏千絵)



1月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	元旦	17	日	
2	土		18	月	計測⑤ あいさつ週間始
3	日		19	火	5時間授業
4	月		20	水	
5	火		21	木	
6	水		22	金	
7	木	冬季休業終	23	土	土曜授業 あいさつ週間終
8	金	始業式 給食始 計測③	24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	
11	月	成人の日	27	水	4時間授業
12	火	4時間授業	28	木	
13	水	委員会 計測①	29	金	
14	木	避難訓練(2)□計測②	30	土	
15	金	計測④	31	日	
16	土				